
5 Pièces

250 m²

Réf. 86187073

8 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Une villa contemporaine récemment construite, idéalement située dans

un  emplacement  prestigieux,  à  quelques  pas  du  vieux  village  de

Mougins et du glamour de Cannes. Conçue avec élégance et confort,

cette  propriété  d'exception  offre  un  parfait  équilibre  entre  luxe,

matériaux  naturels  et  art  de  vivre  moderne.  Dotée  de  4  chambres

spacieuses et de 4 salles de bains aménagées avec raffinement, la villa

bénéficie  de  prestations  haut  de  gamme  et  de  mobilier  de  qualité,

réalisé  à  partir  de  matériaux  naturels  qui  apportent  chaleur  et

sophistication à l'ensemble. L'espace de vie ouvert et lumineux ...

A  newly  built,  contemporary  villa  ideally  situated  in  a  prestigious  location  just

moments  from  the  old  village  of  Mougins  and  the  glamour  of  Cannes.  Designed

with elegance and comfort in mind, this exquisite property offers the perfect blend

of luxury, natural materials, and modern living.Boasting 4 spacious bedrooms and 4

beautifully  appointed  bathrooms,  the  villa  features  luxury  fittings  throughout,

complemented by high-end furniture crafted from natural materials that add warmth

and  sophistication.The  expansive  open-plan  living  area  is  bathed  in  natural  light,

thanks to floor-to-ceiling ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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